

NEWS

**Beitrag zu Nachhaltigkeitsberichterstattung in der ZRFC veröffentlicht**

Ein Beitrag von Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich, Sprecher des AAUF, gemeinsam mit Prof. Dr. Stefan Behringer und Dr.-Ing. Jonas Miesner, wurde in der Zeitschrift Risk, Fraud & Compliance (ZRFC) veröffentlicht. Der Artikel mit dem Titel „Paradigmenwechsel in der Nachhaltigkeitsberichterstattung“ thematisiert die grundlegenden Veränderungen und Herausforderungen im Bereich der Nachhaltigkeitsberichterstattung.

Der Beitrag beleuchtet, wie Unternehmen auf neue regulatorische Anforderungen reagieren und welche Strategien sie entwickeln, um Transparenz und Glaubwürdigkeit in der Berichterstattung zu gewährleisten. Die Analyse bietet wertvolle Einblicke für Unternehmen, die sich auf die steigenden Anforderungen an nachhaltiges Wirtschaften vorbereiten wollen.